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Mes chers Lespignanais,
L’année 2018 se clôture bien plus mal que ce que l’on pouvait espérer. Les manifestations  
des gilets jaunes sont passées par là. Le ras le bol exprimé par les élus territoriaux, 
avec vos maires en tête, n’aura pas suffi à  traduire les difficultés sociétales que nous 
côtoyons quotidiennement. Les réformes engagées par notre gouvernement, sans 
concertation, sont acceptées par obligation par les collectivités locales. La goutte d’eau 
(si je puis dire), qui touche au pouvoir d’achat, a fait exploser le peuple. Le président 
MACRON a assuré qu’il allait ouvrir la concertation en s’appuyant sur les élus proches 
de la population au travers des maires. Nous attendons de voir l’organisation mise en 
place. Bien que nous comprenions la détresse exprimée durant ces manifestations, 
nous ne pouvons accepter les débordements qui ont eu lieu. Nous devons nous 
organiser dans le partage, la sérénité et la responsabilité. Nous devons, plus que 
jamais, construire notre avenir ensemble dans la solidarité. Nous ne manquerons pas 
de vous informer des évolutions à venir.
Pour revenir au niveau local, il est de tradition de faire un point sur l’année écoulée et 
de tracer une perspective sur l’année à venir. 
L’exercice 2018 s’est déroulé dans le respect du budget que nous vous avons présenté 
en avril. Les premiers chiffres, bien qu’incomplets, nous laissent entrevoir un résultat 
conforme à nos attentes. Les programmes engagés sur cet exercice ayant pris un peu 
de retard, notamment en raison des intempéries, auront pour bienfait de ne pas avoir 
eu à faire appel à l’emprunt. 
Le budget 2019 est en construction. Nous inscrirons les travaux en cours tels que la 
2° tranche de la requalification des espaces publics du centre ancien qui devraient se 
terminer fin juin, et les locaux associatifs du stade Zizou Vidal qui doivent être livrés à 
la fin de la saison sportive. Le programme prendra en compte les travaux récurrents ou 
inscrits dans un programme pluriannuel tels que les marchés voirie rurale et communale. 
Une nouvelle tranche d’accessibilité aux ERP (Etablissements Recevant du Public) 
verra le jour. Un effort important portera sur l’entretien des bâtiments communaux 
(toiture salle du peuple, structure et toiture cave Villeneuve, toiture siège pétanque). 
Le transfert de la compétence Eclairage Public (investissement) contractualisé avec 
Hérault Energies va nous permettre de mettre en place un programme pluriannuel de 
rénovation des lanternes (passage en Led) prenant en compte la dimension écologique 
et en s’inscrivant dans la transition énergétique. La finalité de ce programme sera de 
faire baisser la facture énergétique et notre indice carbone qui a un fort impact sur le 
réchauffement de la planète. Nous avons relancé le bureau d’études ENTECH pour 
monter le dossier de demande de subvention pour l’aire de lavage. Enfin nous avons 
attribué le marché de remise à niveau de l’infrastructure de notre réseau de vidéo-
protection avec mise en place d’un centre de supervision.
La Domitienne qui a pris en charge la compétence « eau et assainissement » a mis 
en place un schéma de renouvèlement des réseaux sur l’ensemble des communes. 
C’est ainsi que dans la phase préparatoire à la réfection de nos rues, elle remplacera 
les réseaux dont elle jugera la vétusté inquiétante. Cette planification se fera en 
coordination avec les communes de façon que l’impact sur les riverains soit le plus 
faible possible. La complémentarité de nos services doit améliorer notre confort et notre 
cadre de vie. C’est dans ce même état d’esprit que nous travaillons pour l’obtention 
du label « Destination pour tous ». Les communes de Colombiers et Lespignan se 
sont déjà inscrites dans cette démarche volontaire d’accueil des publics ayant des 
attentes particulières liées à une déficience. L’objectif est d’organiser et de promouvoir 
une offre complète de séjour assurant à la clientèle à besoin spécifique, chaque fois 
que possible, la continuité de la chaine de déplacement. Un cabinet spécialisé a fait 
un diagnostic accessibilité de nos infrastructures (Etablissements Recevant du Public, 
Installations Ouvertes au Public et voiries). La phase suivante sera la mise en œuvre 
d’un dossier de demande de subvention auprès du département qui porte cette volonté 
dans sa mission Tourisme et Handicap d’Hérault Tourisme. Cette volonté d’ouverture à 
tout public a conduit le conseil communautaire à mettre en place un nouveau service 
d’aide et d’accompagnement à la mobilité (voir article page Domitienne).
Puisque nous débutons une nouvelle année, je conclurais mes propos en vous 
souhaitant réussite dans tous vos projets, bonheur et santé. Je vous souhaite également 
beaucoup de moments de partage avec vos enfants, votre famille, vos proches et plus 
largement vos voisins et vos rencontres afin de redonner cet espoir dont tout le monde 
a besoin.
Bonne année 2019, Bona annada a totes

Votre très dévoué 
Jean François GUIBBERT
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